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Autunno  tempo  di  bilanci  per  gli  enti  locali. In  prima  fila  le  amministrazioni 
comunali che, a corto di risorse proprie, guardano sempre con maggior attenzione ai 
bilanci regionali e provinciali. E’ anche il caso degli 11Comuni del Portogruarese.
In particolare per le opere pubbliche, trattasi di fondi in conto capitale direttamente di 
competenza dell’ente che li investe sul territorio oppure sotto forma di contributo ai 
comuni dietro sottoscrizione di apposito accordo di programma. Allo stato dell’arte 
sono  solo  previsioni  di  bilancio,  ma,  in  attesa  di  essere  ratificate  dagli  organi 
consiliari  competenti,  possono  già  formulare  un  sostanziale  indirizzo,  le  cui 
coordinate sono facilmente intuibili visto che i numeri sono pur sempre numeri. C’è 
tutto il tempo eventualmente per modificare queste cifre ed appunto per questo una 
riflessione, seppur di ordine statistico, già oggi si può fare.
Questo è l’argomento al centro dell'attenzione dei circoli del Partito Democratico di 
Portogruaro. Punti focali di attenzione sono la Metropolitana di superficie (SFMR) , 
il Corridoio V, la terza corsia dell’autostrada A4  Venezia – Trieste, ma particolare 
attenzione meritano due delibere della Giunta Provinciale di Venezia che mettono in 
chiara  evidenza  come  ci  sia  una  sostanziale  “differenza  di  trattamento”  tra  il 
Sandonatese  ed  il  Portogruarese. Delibere  approvate  il  14  ottobre  scorso  che 
riguardano  l’adozione  dei  programmi  triennali  2010/2012  relativi  al  comparto 
viabilità e al settore edilizia scolastica e patrimoniale.

VIABILITA’ ( rotatorie,incroci,piste ciclabili,manutenzione strade,etc.)
Lo stanziamento complessivo per le cinque aree in cui è stata divisa la provincia 
ammonta per il 2010 a 43,66 milioni di Euro.
Per il Sandonatese sono previsti  10,96 milioni di Euro,pari al 25,10% del totale.
Per il Portogruarese sono previsti 6,38 milioni di Euro,pari al 14.61% del totale.

Vediamo da dove vengono i relativi finanziamenti:

F O N T E                              SANDONATESE                  PORTOGRUARESE
Regione Veneto                     8,52 M Euro (77,74%)          3,71 M Euro (58,05%)
(legge 1/2008)
Alienazioni                            1,38 M Euro (12,66%)          2,14 M Euro (33,54%)
Mutuo                                    0,73 M Euro ( 6,72%)            0,53 M Euro ( 8,41%)
Altro                                      0,31 M Euro ( 2,88%)             ----------------------  
Risultano evidenti alcune differenze: per il 2010 nel Sandonatese(n° 9 comuni) sono 
previsti 4,58 milioni di Euro in  più del Portogruarese(n°11 Comuni), che in 
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percentuale  significa un più 26,42%. La Regione Veneto parteciperà con un 20% di 
risorse in più nel Basso Piave rispetto all’area veneta tra Livenza e Tagliamento.-

EDILIZIA SCOLASTICA E PATRIMONIALE

Lo stanziamento complessivo per le cinque aree in cui è stata divisa la provincia di 
Venezia ammonta per il 2010 a 25,7 milioni di Euro.

Per il Sandonatese sono previsti 6,65 milioni di Euro,pari al 25,88% del totale, 
finanziati per il 94,7% con alienazioni.

Per il Portogruarese nessuna cifra in bilancio, quindi zero euro.

Considerazioni positive: 
Finalmente si realizzeranno le piste ciclabili a Lugugnana e in Via 
Villanova/Zecchina/Pirandello a Portogruaro perché opere attese da molti anni. I 
progetti esecutivi sono pronti, quindi potranno partire i lavori visto che Regione 
Veneto e Provincia di Venezia hanno già sottoscritto in data 30 ottobre 2009 l’accordo 
di programma che conferma, tra l’altro, un investimento pari al 1,85 milioni di Euro. 
Su queste opere la novità è rappresentata dal fatto che, al posto dell’Amministrazione 
Provinciale che finora ha seguito tutto l’iter procedurale/progettuale in quanto strade 
di sua competenza, sarà invece la Regione Veneto ad appaltare e seguire i lavori 
tramite la società Veneto Strade.

Considerazioni negative
Nessun  intervento  previsto  per  il  2010  per  il  plesso  B  della  scuola  Nievo  di 
Portogruaro, quindi Villa Martinelli(lato est) rimarrà a disposizione dei licei che non 
godono ancora di spazi sufficienti e razionali.
Fin da subito rimane a disposizione il corpo storico per alcuni servizi giudiziari, 
Giudice di Pace in primis, ma quali saranno in futuro i tempi di trasferimento del 
tribunale dalla attuale sede di palazzo Venanzio?
Rimane aperta inoltre la questione relativa alla sistemazione/arredo di Piazza 
Marconi, adiacente il nuovo teatro Russolo e spazio vitale per il “Polo umanistico”.
La vecchia convenzione con la Provincia prevedeva al riguardo uno stanziamento 
pari a 500.000 Euro, oggi tutto è fermo.

In conclusione i  Circoli  del Partito Democratico di Portogruaro auspicano che in 
sede di dibattito consiliare a Ca’Corner possano essere riviste alcune poste in bilancio 
in  maniera  da  non  penalizzare  ulteriormente  gli  11  comuni  del  comprensorio 
portogruarese.
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